



Información

Aviones de Transporte Militar

El mayor contrato de EADS: La decisión sobre el A400M tiene un gran impacto en la consecución de la integración europea

Amsterdam, 18 de diciembre del 2001 - Philippe Camus y Rainer Hertrich, consejeros delegados de EADS *European Aeronautic Defence and Space Company* celebraron la decisión final de ocho (8) países europeos de adquirir un total de 196 aviones de transporte Airbus Military A400M. "Este es el mayor contrato para EADS desde su fundación", afirmaron Camus y Hertrich. "Es la prueba de la complementariedad entre nuestras actividades civiles y de defensa". EADS también expandirá su negocio de aviones multimisión.

"El A400M es uno de los primeros proyectos de compra conjunta con un gran impacto político y económico en una integración europea que va en aumento" dijeron los consejeros delegados. "Estamos contentos de dar comienzo a este importante programa".

Los consejeros delegados añadieron: "Europa es ahora capaz de competir en el prometedor mercado de los aviones de transporte militar. El A400M es el más moderno avión de este

tipo disponible y será la mejor elección para los clientes en todo el mundo.

La firma ha tenido lugar durante la reunión de los ministros de defensa europeos de la OTAN en Bruselas. El contrato se firmó entre Airbus Military y la Organización Conjunta de Cooperación en Materia de Armamento Europea, OCCAR. El primer avión volará en el año 2006 y las primeras entregas se producirán en el 2008.

Este transporte aéreo será desarrollado y construido por Airbus Military en Toulouse y reúne a Airbus (una compañía de EADS y BAE SYSTEMS) con el 64% del programa, EADS con el 25,5%, TAI de Turquía con el 5%, Flabel de Bélgica con el 4% y OGMA de Portugal con el 1,5%. Alberto Fernández, presidente ejecutivo de EADS CASA y máximo responsable de la División de Aviones de Transporte Militar ha sido elegido presidente ejecutivo de Airbus Military. La División de Transporte Militar es responsable del programa A400M dentro de EADS. El ensamblaje final se llevará a cabo en las instalaciones de San Pablo en Sevilla, España.